

Erfolgreicher Nachwuchs

Mehr als 300 Teilnehmer beim Sybilla Heck-Gedächtnisturnier

Frechen. Über viele Jahrzehnte hinweg war Sybilla Heck gleichsam die treibende Kraft und auch die „gute Seele“ beim Judoclub Frechen. Anfangs gemeinsam mit ihrem Mann, später dann mit ihrem Sohn, der selbst ein überragender Judoka war. Ihr zu Ehren findet inzwischen regelmäßig ein Gedächtnisturnier statt.

In diesem Jahr hatten etwa 300 Judoka daran teilgenommen. Breonsders erfolgreich für den Gastgeber waren dabei:

» U 11 - Giancarlo Martins-Reho (1. Platz), Hanna Koll, Philipp Fink und Maximilian von der Mark (2.) sowie Alexander von der Mark (3.)

» U 14 - Celina Koch und Niclas Schuch (1. Platz), Janina Garska, Hannia Prieß und Jonny Wolinkin (2.)

» U 17 - Nadine Heigl (3. Platz)



■ Die erfolgreichen Nachwuchs-Judoka aus Frechen mit ihren Medaillen und Urkunden. Im Hintergrund hängt ein Bild der ehemaligen Vorsitzenden des Judoclubs Sybilla Heck zur Erinnerung an der Wand.

■ FOTO: PRIVAT